
CONSIGLIO INTERCLASSE in SCIENZE STATISTICHE 

Facoltà di Economia – Università di Bari 

   

                                              VERBALE  del 14 novembre 2012 

 

L’anno 2012, il mese di novembre, il giorno 14 alle ore 10,15 presso l’ex Dipartimento 

di Scienze Statistiche “Carlo Cecchi”, si è riunito il Consiglio Interclasse di Scienze 

Statistiche, regolarmente convocato a mezzo e-mail e a mezzo comunicazione scritta in 

data 24 ottobre 2012 per discutere e deliberare sul seguente ordine del giorno:  

 

1. Tabella di conversione esami per TFA, classe 19/A. 

2. Autorizzazione ad elaborare la tesi di laurea magistrale in disciplina 

extracurriculare. 

3. Riconoscimento di 0,5 CFU per la partecipazione al seminario su “Evoluzione 

del Made in Italy a 150 anni dall'unità d'Italia”, organizzato dal Gruppo di studenti: Il 

diavolo veste placement. 

4. Pratiche studenti. 

 

Il  Presidente procede all’appello. Il Consiglio risulta così composto: 

 

 Docenti afferenti  Presente Assente Giustificato 

1 Amato Pancrazio   X 

2 Bilancia Massimo   X 

3 Capozza Giancarlo X   

4 Clemente Carmine X   

5 D'Ovidio Francesco X   

6 De Lucia Amelia   X 

7 Francone Barbara X   

8 Gaudio Paola   X 

9 Marengo Agostino X   

10 Mininni Michele   X 

11 Passaro Pierluigi   X 

12 Piccinno Antonio X   

13 Pollice Alessio   X 

14 Ribecco Nunziata X   

15 Sacco Giuseppina X   

16 Sacco Pietro X   

17 Salinas Umberto   X 

18 Summo Domenico X   

19 Taglialatela Giovanni   X 

20 Toma Ernesto X   

21 Vannella Giovanni X   

 

Rappresentanti degli 

Studenti    

22 Fiore Nicola  X  

23 Lopriore Michele X   

24 Pascale Marisabel X   

 

Su 24 componenti aventi diritto al voto risultano: 14 presenti, 9 assenti giustificati e 1 assente. Sono 

presenti, inoltre, i proff. Carlo Cusatelli, Vittorio Nicolardi, Caterina Marini, Giusi Graziano, Laura 

Serlenga, e Francesca Marino docenti non afferenti ma aventi titolo a partecipare al Consiglio senza 

diritto di voto. 
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Il Presidente, Prof. Nunziata Ribecco, constatata la validità della seduta, dichiara aperti i lavori e 

nomina segretario il Dott. Giovanni Vannella in qualità di docente strutturato più giovane in ruolo. 

Si passa all’esame del  punto 1  dell’o. d. g.: Tabella di conversione esami per TFA, classe 19/A.       

Il Presidente comunica che è pervenuta dalla Segreteria Studenti la richiesta di definire una tabella 

di conversione per alcuni insegnamenti che rientrano nell’elenco dei corsi che possono essere 

sostenuti come corsi singoli dai partecipanti ai TFA della classe 19/A. Gli insegnamenti sono i 

seguenti: 

 Statistica I (Istituzioni), vecchio ordinamento. 

 Economia Aziendale (8 CFU), ordinamento 270/04 

 Statistica economica (10 CFU), ordinamento 270/04. 

Il Presidente sottopone all’attenzione del Consiglio la seguente proposta: 

 Statistica I (Istituzioni), vecchio ordinamento, equivale a Istituzioni di Statistica del 

nuovo ordinamento (270/04). 

 Economia Aziendale (8 CFU), ordinamento 270/04, equivale ad un insegnamento 

annuale. 

 Statistica economica  (10 CFU), ordinamento 270/04, equivale ad un insegnamento 

annuale. 

 Il Consiglio all'unanimità approva la proposta. 

 Si passa all'esame del punto 2 dell'o.d.g.: Autorizzazione ad elaborare la tesi di laurea 

magistrale in disciplina extracurriculare. 

 Il Presidente comunica di aver ricevuto la richiesta della studentessa Susanna LOVECCHIO, 

matricola 586738, iscritta al corso di laurea magistrale in Statistica per le decisioni finanziarie e 

attuariali, di poter svolgere la sua tesi di laurea in “Economia dell'Industria e della 

regolamentazione” di cui è titolare la professoressa Bergantino. Il Presidente fa presente che, non 

rientrando detto insegnamento nel piano di studi del corso di laurea magistrale e non essendo 

previsto nel regolamento del corso di laurea la possibilità di svolgere la tesi in insegnamenti 

extracurriculari, la segreteria studenti ha richiesto che il Consiglio deliberi a riguardo.  

 Viene avviata la discussione sull'argomento e, dopo ampio dibattito, viste, anche, le 

motivazioni che hanno portato la studentessa a decidere di svolgere la sua tesi di laurea in questa 

disciplina, all'unanimità il Consiglio dà parere favorevole in quanto reputa che la disciplina in 

questione è intergrata e coerente col percorso formativo seguito dalla studentessa. 

 Si passa al punto 3 dell'o. d. g.: Riconoscimento di 0,5 CFU per la partecipazione al 

seminario su “Evoluzione del Made in Italy a 150 anni dell'Unità d'Italia”, organizzato dal Gruppo 

di studenti: Il diavolo veste placement. 

 Il Presidente comunica che è giunta richiesta di riconoscimento di 0,5 CFU per gli studenti 

che parteciperanno al seminario in oggetto che si terrà il 29 novembre e in cui verrà illustrato il 

marchio made in Italy in concomitanza dei 150 anni dell'unità d'Italia. I temi specifici che verranno 

affrontati in questo seminario saranno i seguenti: 

 Introduzione della storia dell'Unità d'Italia. 

 Principali tipologie e tecniche di creazione e utilizzo della marca. 

 Strategie di tutela e rilancio del marchio Made in Italy. 

 Gli effetti del Decreto-Legge 25.09.2009, n. 135 

 Il seminario, inoltre, vedrà la partecipazione, in qualità di relatori, dei colleghi proff. P. 

Passaro, G. Pellegrino, F. Baldassarre e P. Quercia nonché dell'Organizzazione AIESEC.  

 Si passa alla discussione e, dopo ampio dibattito, il Consiglio all'unanimità approva il 

riconoscimento di 0,5 CFU per gli studenti che parteciperanno al seminario. 

 

Si passa all’esame del punto 4 dell’o. d. g.: Pratiche studenti.  
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Il Presidente comunica che è pervenuta la pratica della studentessa XXXXXXXX, 

laureata in giurisprudenza ed immatricolata al corso di laurea triennale in Scienze Statistiche.  

Si passa alla discussione ed il Consiglio, all’unanimità, approva (Allegato 1). 

Non essendoci varie sopravvenute urgenti, il Presidente procede alla lettura del presente 

verbale che viene approvato e sottoscritto seduta stante. Alle ore 11,00  la seduta è sciolta. 

 

Bari, 14 novembre 2012  

   

 IL SEGRETARIO IL PRESIDENTE 

 (Dott. Giovanni Vannella) (Prof. Nunziata Ribecco) 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


